

Proyecto parque fotovoltaico

ATLÁNTICO

Licencia Ambiental Resolución 01270 de 19 de julio de 2021—Modificación Resolución N° 001057 del 07 de junio de 2024 y repuesta por la resolución No. 001914 del 30 de agosto de 2024.

Boletín informativo, Edición 002 – diciembre 2024



Parque solar Atlántico: Innovación solar para transformar la energía en Colombia

Enel Colombia, a través de su línea de negocio Enel Green Power, avanza en la construcción del parque solar Atlántico, ubicado entre los municipios de Sabanalarga y Usiacurí. Con 403.920 paneles distribuidos en 34 subcampos, con una capacidad de 199,5 megavatios, generará una vez culmine completamente su construcción, 524,96 GWh/año, energía con la que pueden suplirse las necesidades de más de 737.000 personas.

Una de las características distintivas del proyecto solar Atlántico, es el uso de sistemas automáticos de estructuras metálicas conocidas como trackers. Los paneles solares giran y se ajustan siguiendo el movimiento del sol, lo que permite capturar más rayos solares a lo largo del día y generar energía de manera más eficiente.

Este proyecto reafirma el compromiso de Enel Colombia con la transición energética y el desarrollo sostenible en el país, al fortalecer la producción de energía limpia que contribuye a la diversificación de la matriz energética y al cuidado del medio ambiente.

La Luz de la Navidad: Una Celebración de Talento y Espíritu en "Navidad Solar"



La magia de la Navidad iluminó los corazones de Isabel López con el Festival de Talentos "Navidad Solar". Este evento especial reunió a niños, niñas, jóvenes y sus familias en una fiesta cargada de creatividad, alegría y el espíritu navideño que define estas fechas. A través de expresiones artísticas como el canto, el baile, el teatro y la música, se resaltó no solo el talento local, sino también la energía solar como símbolo de esperanza, unión y luz para nuestras comunidades.

Navidad Solar fue más que un encuentro de talento: fue un espacio de integración donde las sonrisas y los sueños compartidos brillaron con intensidad. Los participantes, ya fuera de manera individual o grupal, demostraron que el verdadero regalo de estas fechas no está en el valor material, sino en la esencia de compartir, crear y disfrutar en familia.

Queremos expresar nuestro profundo agradecimiento a las empresas contratistas Eiffage, Elecnor, JE Jaimes, WSP y SAG, así como a la interventoría Inerco y a todas las personas que, con su generosidad, hicieron posible esta celebración. Gracias a su apoyo, llenamos de alegría a los más pequeños y sus familias con premios, reconocimientos a las presentaciones más destacadas y concursos cargados de espíritu navideño y sostenibilidad. Cada regalo entregado nos recuerda que el verdadero valor de un obsequio radica en el amor y la intención con los que se da, más allá de su precio.

**¡La Navidad Solar nos une como comunidad,
y su luz seguirá brillando en cada corazón que la vivió!**

**Aportamos al trabajo decente
y crecimiento económico**



+100 Empleos generados
a la fecha
64 personas del área de influencia.

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD
Lunes a Viernes de 8 a.m. a 12 m. - 2 p.m a 4 p.m.
Calle 6 # 10 A-67 Isabel López
parquesolaratlantico@gmail.com

Peticiones Quejas
 Reclamos Sugerencias



3188237674

